

Kirche in 1Live | 10.04.2019 floatend Uhr | Christina Ossenberg-Gentemann

## Auf gutem Grund

Meine Freundin baut. Mit ihrem Mann und den zwei kleinen Kindern das Haus ihrer Eltern um und einen kleinen Anbau dazu. Bevor das Fundament gegossen wird, fragt sie mich, ob ich nicht Lust hätte, auch einen Wunsch für sie und das Haus aufzuschreiben. "Klar, da mache ich mit!".

Gute Wünsche, Segensworte, bunte Bilder und auch ein paar Münzen werden in eine Glasflasche gefüllt, die anschließend zugeschraubt wird.

Die ausländischen Handwerker schauen uns überrascht und eher befremdlich an, als wir mit einem Stück Draht herumwerkeln und die Flasche an den Stahlstangen in der Baugrube befestigen. Obwohl wir mit Händen und Füßen versuchen, ihnen unsere Aktion zu erklären, scheinen sie uns nicht zu verstehen. Dann kommt der Beton und die Bauarbeiter ziehen den Beton glatt. Etwas enttäuscht beobachten wir, wie immer mehr Beton in die Baugrube fließt und die Flasche trotzdem noch zu sehen ist.

Einem der Bauarbeiter fällt das auch auf. Er geht hin und drückt die Flasche in den Beton. Er bleibt sogar stehen, bis die Flasche mit all den guten Gedanken und bunten Träumen ganz bedeckt ist. Dann schaut er zu uns herüber und lächelt:  
alles in Ordnung – Daumen hoch!

Manchmal muss man gar nicht die gleiche Sprache sprechen. Ich bin mir jedenfalls sicher, dass das Haus auf gutem Grund gebaut ist.

Sprecherin: Alexa Christ